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REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ EJECUTIVO REGIONAL -ENERO 2021 

MCLCP CAJAMARCA 

Siendo las 16:10 horas del día jueves 21 de enero del 2021, vía plataforma zoom de la MCLCP, se realizó la 

Reunión extraordinaria del CER de la MCLCP Cajamarca, con la participación del Sr. Luis Alberto Callirgos 

Carbonell, Coordinador de la Mesa Regional de Cajamarca, Roy León Rabanal, Secretario Ejecutivo de la 

MCLPC Cajamarca y representantes de las instituciones y organizaciones integrantes de la MCLCP de 

Cajamarca, según lista adjunta, para desarrollar la siguiente agenda: 

1. Participación en el CER. 

2. Ratificación de representantes. 

3. Planificación anual. 

4. Acuerdos y compromisos. 

El coordinador Regional de la MCLCP dio inicio a la reunión, dando la bienvenida a los participantes y 

reconociendo la presencia en la sala de los representantes de las diferentes instituciones y organizaciones 

de la MCLCP Cajamarca. 

A continuación, Roy León realizo una presentación sobre las Reuniones 2020 y participación de los 

miembros de la MCLCP- Región Cajamarca en la cual menciono que en total de reuniones que se han 

realizado el año pasado fueron 18 de las cuales hemos tenido mensualmente la reunión ordinaria de la 

Mesa, y hemos tenido 6 extraordinarias con temáticas diversas, pero para hacer el sondeo de reuniones 

hemos tomado 15 reuniones, así mismo menciono que la mayoría de instituciones son del estado y dentro 

de la sociedad civil hay 8 ong, 8 asociaciones , 2 universidades privadas, 5 empresas, 8 colegios profesionales 

y 8 organizaciones sociales; en total tenemos 88 instituciones que están integrando la Mesa de 

Concertación y con lo que respecta a la participación acoto que  las instituciones del estado hay varias 

instancias que no tienen ninguna participación  y a nivel de comité ejecutivo  por parte del estado la 

participación ha sido en promedio 19.7% , y las entidades de la sociedad civil en promedio han participado 

19.8%, así también menciono que se han planteado algunas preguntas: falta de compromiso, no se entiende 

el rol dela Mesa, mecanismos de convocatoria. 

Milagros Pérez de la RNPM: Menciono que sería importante hacer una encueta para saber la poca 

participación, ya que la pandemia ha azotado no solo la parte física de las personas sino también el estado 

mental, ha habido muchas reuniones que han sido ampliadas la mayoría a términos de información y siento 

que no se ha generado el dinamismo de participación de cada institución y deberíamos probar trabajar por 

ejes y luego plasmarlo en un plan general. 

Ricardo Mejia ALAC: Acoto que en un comienzo he visto bastante participación incluso más que en la etapa 

presencial y posiblemente haya ido cayendo porque se saturaron de reuniones, creo que el rol de la Mesa 

es un tema fundamental y de repente hacer una pequeña campaña y difundir un poco más el rol de la Mesa 

y lo que implica la participación de los diferentes actores en ella. 

Maria Elena Salas Centro Ideas: Comento que la participación el Centro Ideas del año pasado ha sido poca 

ya que hemos estado trabajando familia por familia en campo y en la zona no teníamos internet, así también 

menciono que con esta nueva estrategia de Aprendo en Casa se saturaban los equipo en la casa. 
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Wilfredo Chávez MIDIDS: Menciono que el año pasado ha sido complejo ya que se les ha encargado el pago 

de los bonos que ha entregado el estado y se ha tenido que estar en vario de los bancos y muchos de los 

compañeros han caído con COVID; y recomendó hacer una invocación a las entidades de la sociedad civil y 

en el caso de las instituciones del estado un llamado más fuerte porque allí si hay una obligatoriedad y 

recomendó poder instalar una lista de asistencia. 

Adriana Silva: menciono que se habían hecho coordinaciones previas par que a través de la coordinación 

de la Mesa se haga un invite a todas las instituciones y precisando que tantas actividades los representantes 

no han tenido participación y solicitando una nueva recomposición de representantes o ratificar y aunado 

a esto un párrafo resaltando el rol de la Mesa así también recomendó ver si los representantes de las 

instituciones siguen o han sido cambiados. 

Roy León consulto a los Integrantes del CER si es que es pertinente enviar algún documento a las 

instituciones indicando el porcentaje o número de reuniones o si es mejor solo con la invitación/invocación 

a participar en la Mesa y también si es adecuado ahora invitar a otras instituciones locales que no han sido 

visibles tal es el caso de SEDACAJ. 

Abel Monteza SIS: Acoto que es pertinente poder enviar el porcentaje de participación por parte de las 

instituciones y que es importante poder hacer los oficios de manera más personalizad y virtual así también 

menciono que es importante poder tener una conversación personalizada con estas instituciones que no 

están participando para poder conocer sus motivos y poder buscar más salidas. 

Carlos Cerna CIP: menciono que en las primeras reuniones que se tuvieron en el año y que fueron de manera 

presencial se venía se exponía y no se cerraba el tema y no había un compromiso de esto que se ha tratado 

y que viene para adelante como Mesa y como instituciones, así también menciono que las reuniones son 

muy extensas, así también recomendó que no se debe enviar el rankin de asistencias porque es un proceso 

participativo o voluntario y si está de acuerdo en  enviar a todas las instituciones la invitaciones de manera 

virtual y poner el objetivo de la Mesa e incluir algunos logros que se ha tenido el año pasado. 

Luis Callirgos: Señalo que el presidente de la Mesa decía que hay temas que no dependen de nuestra 

voluntad el tema de concertar, si no que demoran en implementarse. Así mismo el coordinador regional 

manifestó que nuestro rol como Mesa es poder ir identificando junto con ustedes cuales son los temas que 

tenemos que ponerlos en medio de la Mesa, que urgen ir abordándolos. 

Roy León menciono que desde la Mesa hemos ido impulsando cosas como nuestro Acuerdo de 

Gobernabilidad y también podemos hacer alertas, recomendaciones podemos plantea algunas políticas 

regionales y eso depende de cuánto estemos comprometidos en el trabajo de los ejes. 

Marieta Cervantes: acoto que debería enviarse un record de asistencia a las instituciones para una mayor 

participación activa en estos espacios.  

Compromisos y acuerdos 

Wilfredo Chávez del MIDIS se comprometió a que van a tener una participación mayor y van a conversar 

con el colega de Pensión 65. 

Se acuerda hacer un documento reflexivo invitando la participación de las instituciones y a renovar y 

ratificar las representaciones tanto titulares como alternos en base a un formato virtual  
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Se acuerda llamar a cada uno de los directivos de las instituciones que no han participado para tener una 

conversación más directa. 

 


